



東郷小だよい

第 3 0 号
平成 29 年 12 月 21 日
東郷小学校 校長室

★キラキラニコポカ 楽しい活動をありがとう



12月18日(月)、児童会主催のお楽しみ集会を行いました。

全校で朝のあいさつをした後、動物当てクイズやゲームで盛り上りました。最後は、「あわてんぼうのサンタクロース」を全校で歌い(=下写真)、2学期最後の児童集会を終えました。全校みんなで楽しい時間を過ごすことができました。



12月12日(火)～14日(木)の3日間、業間放課を利用して「玉入れ」を行いました。

児童会役員が手作りの玉を用意し、ポリバケツに入った玉の数を競いました。低・中・高学年ごとに体育館に集まり、大いに楽しみました。児童会役員のみなさん、ありがとうございました。



12月7日(木)～13日(水)、保健委員会の呼びかけで「東郷小もっともっとニコポカ計画」を行いました。2学期に頑張ったこと、今頑張っていること、できるようになったことなどを星形のキラキラカードに書き、自分の良いところをみんなに紹介しました。保健室前のろう下がキラキラカードでいっぱいになりました。(=右写真)

保健委員会のみなさん、ありがとうございました。



ダイコンができました！



12月19日(火)、2年生が大根の収穫をしました。(=上写真)苗の植え付け以降、放課には水やりをする2年生が必ずいました。毎日畑の様子を見に来ていた子も・・・。

まな板にぴったりのお手ごろサイズです。

☆ おかげさまで、充実の2学期 ☆

最近、4年生の有志が玄関付近の落ち葉を集めてくれています。うれしいことです。

この2学期も、地域・保護者のみなさんのおかげで、子どもたちは、様々な人とかかわり、成長することができました。いつも子どもたちを温かく見守っていただき、ありがとうございます。子どもたちが、健康で安全な「楽しい冬休み」を過ごし、3学期始業式には元気に登校してくれることを願っています。

*北山台の松村さんからブリタニカの絵本と図鑑をいただきました。図書室に専用コーナーを設けています。ありがとうございました。

